

Con una ceremonia dan inicio a las obras de construcción del nuevo Cosam Rahue

INVERSIÓN. El terreno fue entregado en concesión de uso gratuito por Bienes Nacionales al Servicio de Salud.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Una actividad oficial marcó el inicio de las obras correspondientes a la construcción del nuevo Centro Comunitario de Salud Mental (Cosam) de Rahue, en la comuna de Osorno, gracias al financiamiento de fondos sectoriales.

La ceremonia, realizada en el terreno ubicado en calle Guatemala 1402, en el sector Rahue Alto de la ciudad, contó con la asistencia del director del Servicio de Salud Osorno (SSO), Rodrigo Alarcón; la delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef; representantes de los pueblos originarios, directores y funcionarios de Cosam Rahue y Oriente.

Este proyecto contempla la construcción de 1.448 m² de recintos y 102 m² de áreas exteriores, incluyendo áreas administrativas; un área médico-técnica de 472 m² con cuatro box multipropósito y 17 oficinas para atención profesional; un área de terapias grupales de 170 m² que incluye sala de com-



ESTE RECINTO ESTARÍA LISTO EN UN PLAZO DE CERCA DE 300 DÍAS.

1.448 m²

es el tamaño de las obras civiles planificadas para el nuevo Cosam de Rahue.

putación y salas multiusos; además de áreas de apoyo e instalaciones. También se considera la adquisición de equipos y mobiliario. El terreno fue entregado en concesión de uso gratuito por Bienes Nacionales al Servicio de Salud de Osorno.

10

de enero se llevó a cabo la actividad oficial de inicio de obras correspondientes a este proyecto.

La construcción del Cosam Rahue comenzó tras el acto administrativo de entrega de terreno realizado en diciembre pasado. La obra fue adjudicada a la empresa contratista Alma Polis SPA por un monto total de \$6.421.153.174.



LA CEREMONIA SE LLEVÓ A CABO EN EL TERRENO UBICADO EN CALLE GUATEMALA 1402, EN RAHUE ALTO.

OBRAS DE SALUD

El director del SSO, Rodrigo Alarcón, subrayó que "un Cosam es un centro especializado en salud mental ambulatoria, diseñado para atender a personas con cuadros complejos que no pueden ser manejados en atención primaria. Estas personas requieren controles crónicos debido a enfermedades o complicaciones mayores. Al pasar de tener dos a tres Cosam, la comunidad amplía en un tercio sus posibilidades de acceso. Además, cuando cons-

truyamos el nuevo hospital de Purranque, contaremos con un cuarto recinto en la provincia".

En tanto, María Eugenia Jaramillo, presidenta del Consejo de la Sociedad Civil de la Red Asistencial, destacó que "quiero felicitar a los equipos y a la gestión del director del SSO, a través del Minsal, por priorizar la salud en general. Este es un hito más dentro de la gestión de este servicio, con la construcción de este nuevo dispositivo de salud mental".

La delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef, señaló que este proyecto "se viene a sumar a otras obras en construcción en la provincia de Osorno, inclusive obras inauguradas que están prestando servicio a la comunidad como el Centro de Diálisis de Purranque; el acceso a la salud mental es una obra que hay que seguir avanzando como país, en el caso de la provincia de Osorno este Cosam estaría en un plazo de cerca de 300 días abierto a la comunidad".